



Communiqué de presse du 23 novembre 2015

Le nucléaire ne sauvera pas le climat

La Conférence de Paris pour le Climat (COP21) va s'ouvrir le 30 novembre à Paris. Profitant de sa position de pays hôte, la France, essaye de promouvoir son électricité nucléaire abusivement qualifiée de décarbonée.

Le nucléaire est trop dangereux, trop polluant, trop cher pour être développé au niveau mondial, comme une solution au changement climatique. Nous ne voulons ni de la peste atomique, ni du choléra climatique !

Le nucléaire détourne les investissements des énergies renouvelables et des économies d'énergie, qui sont les vraies solutions pour le futur ! L'urgence climatique exige de mettre en œuvre maintenant ces vraies solutions. Pour cela, il faut faire sauter le verrou du nucléaire en commençant dès maintenant par la fermeture des centrales de plus de 30 ans comme Fessenheim !

Solidaire avec les victimes du changement climatique, les peuples dont les territoires sont pollués par les mines d'uranium ou les accidents nucléaires, le réseau lozérien de Sortir Du Nucléaire vous invite à une réunion d'information

**JEUDI 26 novembre 18h à Mende
Salle Benjamin Bardy, sur le foirail.**

Il appelle tous les militants antinucléaires du département à participer à la grande manifestation organisée à Montpellier le dimanche 29 novembre, dans le cadre de la marche mondiale pour le climat, qui est autorisée par la Préfecture de l'Hérault. Rendez-vous place de la comédie à 14h30.

Contacts presse : Robert Parayre : 06 83 90 30 21
Claude Lhuillier : 04 66 47 03 10